

Einfache Anfragen

2023-359

223 075.01 Liegenschaften; Gemeindeeigene Gebäude + Anlagen; Gemeindeeigene Gebäude + Anlagen (Allgemein)

S,L+S

Schulhäuser in Lyss; Vandalismus

Schermer Nicole, Mitte: Die Rednerin hat erfahren, dass es bei den Schulhäusern vermehrt zu Vandalismus kommt. Kann bei diesem Problem etwas mehr vorgebeugt werden? Wie sind die Kosten/Aufwände eines Sicherheitsdienstes? Kann evtl. mit der Schulsozialarbeit geschaut werden? Was kann gemacht werden, damit der Vandalismus bei den Schulhäusern zurückgeht?

Häni Patrick, Gemeinderat, SVP: Am Wochenende macht der Sicherheitsdienst OWS Kontrollen. Die Schulhäuser sind auch ein Brennpunkt bei der Kantonspolizei (KAPO) – wenn diese auf der Tour sind, schaut die KAPO auch bei den Schulhäusern vorbei. Es wird auch konsequent Anzeige erstattet, wenn es zu einer Sachbeschädigung kommt.

Der Redner wurde aber auch darauf angesprochen, dass es Kinder gibt, welche auf dem Schulareal auch nach Schulschluss verbleiben, welche dann zu Verwüstungen geführt haben. Dies könnte zu thematisieren sein.

Bütikofer Stefan, Gemeinderat, SP: Die Schulsozialarbeit ist zuständig für die Schulkinder und nicht fürs Kontrollieren von Vandalen. Aber mit der geplanten Streetwork, wäre möglich, dass dort künftig eine Aufsicht entsteht.

